

校長室だより

文責:佐々木 英 貴

令和 4 年 7月21日

第 4 号



卓球東北大会

卓球部の 2 年 S.A さんが 6 月 24 日から 26 日まで福島県いわき市で行われた第 76 回東北高等学校卓球選手権大会に出場しました。

緒戦, 健闘してくれました。ここからまた 1 年頑張って, 次年度も是非この舞台に駒を進めてほしいと思います。

ちなみに, 前回の東北大会出場は 3 年前の弓道部個人戦での出場でしたので, 久しぶりの出場になりました。



N I E (Newspaper in Education)

6 月 29 日(水)3 年選択国語探究の授業で, 河北新報社から講師を招いて出前授業を行いました。この授業はNIE と言って, 新聞を活用して学習を行うものです。社会で起きている出来事に関心を高め, 自分ごととして考えを深めることなどを目的としています。

授業では新聞の構成や読み方について学んだ後, 3 年生それぞれが気になるニュースについて発表するというものでした。自分が発表するだけでなく, 他の人の発表にもしっかり耳を傾けて最後まで集中して参加している様子が印象的でした。



ピアノ発表会 (音楽Ⅱ)

7 月 14 日(木)の 1 校時に 3 年生の音楽選択の皆さんによるピアノの発表会がありました。

全員ピアノの経験は無かったそうですが, 授業での練習成果を一生懸命発表する姿は素晴らしかったです。

演奏は力強かったり軽やかであったり, 個性の感じられる音で, 知っている曲も多く楽しく聞かせてもらいました。

練習を積み重ねて, 出来なかったことが出来るようになるという, とても良い経験が出来たと思います。



求人票受付開始

いよいよ今年も 7 月 1 日から求人票の受付が始まりました。

就職試験開始は 9 月 16 日, 3 年生にとっては, 進路決定に向けて大切な時期となります。

自分の長所短所, 強みや仕事をする上で何を大切にしたいのか, しっかりと自分と向き合ってもらいたいと思います。面談もはじまっていますがおうちの方ともしっかり話し合う時間を持って下さい。